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Protokoll der Vorstandssitzung vom Donnerstag, 27. Januar 2022 
Gemeindehaus 

• Teilnehmer 
P. Croket, J. Braga, Tanja Kessler, E. Schuler, Philipp Rohe, S. Tesolat, E. Maurer 

• Begrüssung 
Patrick begrüsst die Anwesenden zur ersten Sitzung im neuen Jahr. Es wird keine Änderung 
der Traktanden verlangt. 

• Protokolle VS 7.4.2021, 26.5.2021 und PV 26.5.2021 
Die Protokolle werden in dieser Form akzeptiert mit Dank an Verfasser. 
 

• Homepage: kurzes Update 
Dazu hat Philpp folgendes: Michel ist nicht mehr aufgeführt, die Fehler bei der Anmeldung 
sind behoben. Was wollen wir mit der Homepage erreichen? Mehr persönlicher Auftritt, 
scheint etwas steif zu sein. Eine Gruppe soll klären was gemacht werden soll. Tanja meint, 
dass die Abstimmung vom September 2021 raus soll und auch die Kommissionen angepasst 
werden sollen. Jürg stellt die Frage ob ein Profi beauftragt werden soll, Geld ist genügend 
vorhanden. Erwin fragt ob der Kanton einen Spezialisten hat.    PC 
 

• Konstituierung Vorstand: 
Gemeinderäte im Vorstand 
Vorgängig gibt Erich seinen Rücktritt auf das Datum der GV bekannt. 
Das Thema GR im Vorstand wurde die letzten Male nicht definitiv geklärt. Erwin ist die 
Vermischung von 2 Gremien ein Problem. Patrick lässt abstimmen, eine klare Mehrheit für 
den Verbleib der Gemeinderäte im Vorstand und die Aufnahme von Tanja. 
 
Kassier vakant 
Die Kasse ist zurzeit noch bei Patrick. Viel zu tun gäbe es eigentlich nicht. Er würde 
weiterhin behilflich sein. Eventuell Rea?       PC 
Für das Aktuariat schlägt Tanja Simone Gröbli vor.      TK 
        

• Informationen aus dem Gemeinderat 
Laut Tanja ist an der Tunnelwand ein Kunstobjekt geplant. Die Vernissage ist auf den Monat 
Mai geplant. Die Zustimmung des Kantons ist noch offen. Kosten entstehen der Gemeinde 
keine. Beim Neubau Altersstiftung Ennetbaden, Sonnenbergstrasse 7/9 sind Einwendungen 
eingegangen. Im GR hat es gewisse Umstellungen gegeben, neue Verantwortlichkeiten bei 
Elisabeth und Tanja. Jürg hat die Verantwortung für den Schulhaus Neubau an Dominik 
Kramer abgegeben. Im letzten Jahr wurden sehr viele Baugesuche eingegeben. Die 
Verkehrsregelung National für LKWs ist geregelt. Der Anpassung der Antenne beim Bachteli 
hat der GR zugestimmt. Verhandlungen mit Einwendern laufen. Für das Tempo 30 erhalten 
die Haushalte einen Flyer mit dem wichtigsten Punkten. Bei der Villa Stucki ist der 
Vorentscheid gelaufen, das Baugesuch steht noch aus. An der Höhtalstrasse vor dem 
Wetzelhof kann gebaut werden, Projekt steht noch aus.       
  

• Nachfolge-Regelung Kommissionen + GR 
Kommissionen eingesetzt 
Alle Kommissionen konnten besetzt werden. 
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Nachfolge JB, Rea Erne wäre interessiert, Zeitplan 
Jürg hat seinen Rücktritt auf Ende 2023 erklärt. Spätestens Ende 2022 sollte sich der 
Vorstand Gedanken über seine Nachfolge machen. PC kontaktiert Rea.           PC 
Es kann nicht davon ausgegangen werden, dass Rea das Ressort von Jürg übernehmen 
kann. Der GR konstituiert sich selbst. 
 

• Neueintritte: Barbara SRAMEK, Andri Silvan ESSLEN 
Frau Sramek arbeitet bei Voser + Partner. Herr Esslen war in Baden bei der GLP 
 

• Planung 2022 
Vorstandssitzungen 3. Mai 2022, 1130 Uhr bei Patrick 
 31. Mai 2022, 1800 Uhr Gemeindehaus, dann PV und GV 
 6. September 2022, 1830 Uhr Gemeindehaus 
 18. Oktober 2022, 1830 Uhr Foyer, dann PV 
 
Generalversammlung 31. Mai 2022, 2000 Uhr Gemeindehaus 
 
Parteiversammlungen 31. Mai 2022, 1900 Uhr Gemeindehaus 
 18. Oktober 2022, 1930 Uhr Foyer 
  
Präsidentenkonferenzen 16. Mai 2022, 2000 Uhr Gemeindehaus 
 17. Oktober 2022, 2000 Uhr Gemeindehaus 
 
Gemeindeversammlungen 9. Juni 2022, 2000 Uhr, Turnhalle 
 10. November 2022, 2000 Uhr, Turnhalle 
 
Picknick 17. September 2022, 1600 Uhr Meriantrotte 
 

• Verschiedenes 
Sieben Mitglieder haben ihren Beitrag noch nicht bezahlt, Patrick hakt mit Brief nach. Gaston 
Decollogny ist verstorben und Patrick Jenny hat seinen Austritt gegeben. 
Eine aktuelle Mitgliederliste wird Patrick verschicken.         PC 
Erwin erinnert, dass an der GV Wahlen fällig werden. Tanja kümmert sich um alle 
Reservationen, auch Strom bei der Meriantrotte. 
 

• Nächste Sitzung  
3. Mai 2022, 1130 Uhr bei Patrick. Vorbesprechung PV und GV vom 31. Mai 2022 
 

 
Schluss der Sitzung um 2000 Uhr.  
30.1.2022 EMa 
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